

Ça va mal pour Gelabale et Gomis. Mickaël Gelabale ne sera pas conservé par les Minnesota Timberwolves (NBA), où l'ex-ailier de Cholet était revenu en janvier dernier pour un contrat de pigiste après 5 ans d'absence (Cedevita Zagreb puis à Valence en début de saison 2012-2013). Joseph Gomis, le meneur de Limoges, a été, lui, suspendu 6 mois par l'agence française de lutte contre le dopage pour avoir été contrôlé positif, le 29 mars, au rhinofluimucil, un décongestionnant nasal. Sa suspension court jusqu'au 15 décembre.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 10 juillet 2013

Ronny Turiaf n'ira pas à l'Euro

Le pivot français déclare forfait pour l'Euro 2013 (4 au 22 septembre, Slovaquie). « **Je souhaite recentrer mes objectifs, prendre ma carrière pleinement en main et prendre soin de mon corps et de moi cet été** », a déclaré hier le Martiniquais aux 100 sélections à *L'Equipe*. Vincent Collet voit son secteur intérieur décimé. Il doit essuyer les refus des joueurs NBA Joakim Noah, Kévin Séraphin et donc Turiaf. Ian Mahinmi est en froid avec la Fédération. Ali Traoré souffre toujours du genou et Ludovic Vaty a mis un terme à sa carrière pour un problème cardiaque. Le sélectionneur tricolore pourrait appeler **Rudy Gobert** (Utah Jazz), Johan Pas-save-Ducteil (Nanterre), Jean-Baptiste Adolphe Michel (Chalon), Mam Jaiteh (Boulogne-sur-Mer) ou encore Johan Petro (Atlanta) pour le remplacer.

Mickaël Gelabale n'est pas conservé

par Minnesota. Le Français avait rejoint les Timberwolves en janvier pour une pige médicale avant d'être prolongé jusqu'à la fin de la saison. **Joséph Gomis** est suspendu 6 mois suite à un contrôle positif en marge de la rencontre de Pro A Limoges - Villeurbanne du 29 mars. Le meneur de jeu du CSP Limoges a expliqué avoir, sans avis médical, pris un décongestionnant nasal pour soigner une sinusite.

Vaughn Duggins s'est engagé avec Le Mans pour une saison. L'arrière américain de 26 ans, qui évoluait à Tübingen l'an passé, vient ainsi boucler le recrutement du MSB a annoncé le club sur son site.

Ouest France – Mercredi 10 juillet 2013